

Un bel hommage rendu à Pierre Filloux

Écrit par S. D. - Mis à jour Mercredi, 19 Octobre 2022 09:49



Beaucoup d'amis sont venus en l'église Saint Sour de Terrasson entourer la famille de Pierre Filloux lors de la cérémonie d'obsèques qui lui était dédiée, mardi 11 octobre 2022. Cette messe d'adieu a été accompagnée d'un très bel hommage musical rendu par les choristes de l'Ensemble Vocal de Terrasson qui ont interprété avec beaucoup d'émotion et de recueillement des partitions si souvent chantées avec lui : l'Ave Verum de Mozart, le Cantique de Jean Racine de Gabriel Fauré, et l'In Pace de Chris Norris. M. Michel Ranoux, responsable local de la Fnaca, a pris la parole pour rendre hommage à la loyauté et la générosité de Pierre Filloux, rappelant qu'il était titulaire de la Croix du combattant pour ses 28 mois de service armé en Algérie dans les sombres années de la guerre. Les deux filles de M. Filloux, Cécile et Marie-Pierre, ont rendu hommage à leur papa en lui adressant, chacune, un message très personnel et bouleversant. Roxane au violon, et Marie à la guitare, ses petites filles ont joué ensemble pendant le temps très recueilli de la communion. Toute l'assemblée a été saisie d'émotion d'entendre la voix rayonnante de Pierre Filloux dans un enregistrement d' "O sole mio" lorsque le cercueil est sorti de l'église... Pierre Filloux qui va beaucoup manquer à sa famille et à ses amis, restera pour tous ceux qui l'ont connu et l'ont entendu chanter, un très a ttachant "Pavarotti périgourdin". Nous adressons à nouveau notre profond soutien à son épouse Claudette, à ses enfants et petits enfants.

Article presse du jeudi 6 octobre 2022. Pierre Filloux n'est plus. Ténor à l'Ensemble Vocal de Terrasson, nous ne l'entendrons plus chanter en soliste dans le Libiamo de la Traviata de Verdi. Grand passionné de musique et de chant, il avait fondé l'Ensemble Vocal de Terrasson en 1980. Il allait avoir 91 ans et venait de reprendre les répétitions avec la chorale après une

Un bel hommage rendu à Pierre Filloux

Écrit par S. D. - Mis à jour Mercredi, 19 Octobre 2022 09:49

année de soucis de santé.

Début septembre, il avait assisté au concert donné par le nouveau chef de chœur de l'EVT Andrew Field. Pierre Filloux, décédé brutalement après une chute, laisse à tous le souvenir d'un homme cultivé, charmant et généreux, qui rayonnait de la joie de chanter. L'Ensemble Vocal est en deuil et nous adressons nos plus sincères condoléances à la famille et à tous les choristes. Pierre Filloux était aussi membre du Lion's club.

- [Hommage à Pierre Filloux, en audio, de Béatrice Derobert présidente de l'Ensemble Vocal de Terrasson](#) ;